

Der Weg liegt nicht im Himmel. Der Weg liegt im Herzen.

Buddha

Traurig nehmen wir Abschied von unserem Arbeitskollegen und Freund

Harry Kulmitzer

27. Dezember 1960 – 15. Januar 2022

Er wurde während eines Spaziergangs plötzlich und viel zu früh aus dem Leben gerissen. Rund 20 Jahre lang war Harry als Lohnbuchhalter am Schauspielhaus tätig. Wir verlieren einen langjährigen, allseits hoch geschätzten Kollegen, mit dem uns viele schöne Erinnerungen verbinden und der eine grosse Lücke hinterlassen wird.

Seiner Familie, seinen Freund*innen und Verbundenen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Mitarbeiter*innen, Intendanz und Verwaltungsrat
der Schauspielhaus Zürich AG

Wer möchte, gedenke bitte dem Verein Tibetfreunde Bern
(IBAN: CH24 0900 000 3001 9473 2), für den sich Harry Kulmitzer
viele Jahre engagiert hat.

**SCHAUSPIELHAUS
SÜRICH**